



## Endausbau für den Theaterturm

**Julierpass** Seit der Eröffnung des Theaterturms wurden auf der Passhöhe etliche Vorstellungen im Rahmen des Origen-Festivals gegeben. Seither wurde auch die Infrastruktur verbessert: Eine Bodenheizung sowie Toiletten kamen hinzu. Ausserdem wurde der Dachboden begehbar gemacht. Nun steht die letzte Infrastrukturetappe an: Im Gebäudeinnern werden in luftiger Höhe die geplanten Zuschauerränge eingebaut. Von 180 Sitzplätzen aus werden die Zuschauer das Geschehen auf der Bühne aus nächster Nähe verfolgen und die Turmatmosphäre in vollen Zügen geniessen können. So wie es sich Giovanni Netzer, der vom Shakespeare'schen Theater inspiriert ist, vorgestellt hat. Der Vollausbau wird auch durch ein Sitzplatz-Sponsoring finanziert. (mcj) **Seite 12**